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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 01 del 27.01.2022 

Il giorno giovedì 27 gennaio 2022 alle ore 8.30 il Consiglio di Amministrazione si è riunito si è riunito 

in modalità videoconferenza per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Aggiornamento emergenza COVID; 

2) Riorganizzazione ufficio personale; 

3) Varie ed eventuali. 

Sono presenti i Sigg. ri:  

- Massimiliano Maestri, Presidente; 

- Elisabetta Musi, Consigliere; 

- Paride Barani, Consigliere. 

Sono inoltre presenti: 

- Silvia Ronchetti, Direttrice Generale (segretario verbalizzante); 

(Punto 1 ODG)_ Aggiornamento emergenza COVID  

Si apre la seduta.  

Ronchetti: aggiorna il Consiglio in merito alla ripartenza dei servizi educativi dopo la pausa natalizia. 

Il mese di gennaio è stato segnato da un’altissima diffusione delle positività al Covid-19 che ha 

imposto la chiusura di circa 20 sezioni, in molti casi definita prioritariamente con dispositivo 

dirigenziale allo scopo di anticipare, per ragioni di sicurezza sanitaria, il provvedimento dell’igiene 

pubblica. I tempi di reattività del sistema sanitario hanno subìto, infatti, un forte rallentamento 

soprattutto tra dicembre e gennaio, ripercuotendosi sulle scuole e l’organizzazione delle stesse. 

Musi: interviene esprimendo preoccupazione e auspicando un cambiamento nella gestione della 

pandemia. Segnala, dal suo osservatorio, un forte aumento del disagio giovanile. Le famiglie, 

sottolinea, hanno bisogno di risposte alternative per poter trovare un sostegno anche se e quando 

le strutture educative vengono chiuse. 

Maestri: interviene proponendo un’interlocuzione urgente con gli enti locali e l’Asl provinciale sul 

tema della gestione della pandemia. 

(Punto 2 ODG)_ Riorganizzazione ufficio personale  

Ronchetti: aggiorna il Consiglio sullo stato dell’attività dell’ufficio personale. 
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Barani: interviene facendo il punto sulla situazione di difficoltà dell’ufficio personale, ritenendo posi-

tive le nuove assunzioni messe in campo tra dicembre e gennaio, da scorrimento della graduatoria 

prodotta dalla recente selezione per amministrativi. La situazione di emergenza verificatasi a causa 

della prolungata assenza della coordinatrice del servizio, e di altre due assenze non programmate, 

anche in concomitanza con la gestione straordinaria dei servizi dovuta alla pandemia in corso, ha 

imposto all’ente di assumere una serie di decisioni risolutive già in parte discusse nelle sedute pre-

cedenti. 

Maestri: ritiene che sia necessario definire un assetto dell’ufficio che consenta una maggiore stabi-

lità e chiarezza per portare a conclusione l’anno educativo in corso nel migliore dei modi, anche 

considerando l’emergenza sanitaria che sta mettendo a dura prova il sistema dei servizi educativi 

in merito alla continuità e al rapporto con le famiglie. 

Musi: interviene portando all’attenzione del Consiglio l’importanza di sostenere le nuove figure 

professionali in una fase così delicata di equilibrio interno. 

Ronchetti: recepite le osservazioni dei Consiglieri propone di confermare l’attuale assetto dell’ufficio 

personale fino al termine dell’anno educativo, pertanto: 

- Coordinamento tecnico/organizzativo: dott.ssa Zanichelli Gloria   

- Coordinamento dell’attività di redazione e stesura degli avvisi di selezione, di redazione 

degli atti: dott.ssa Maria Codeluppi (già Coordinatrice del Servizio Affari Generali) 

- Coordinamento degli aspetti legati al controllo della spesa: dott. Oliviero Daolio (già 

Coordinatore del Servizio Economico- finanziario) 

L’attività sinora coordinata da Zanichelli Gloria sarà ridistribuita nelle modalità che seguono: 

- l’attività di coordinamento del servizio di educativa scolastica passerà in capo alla collega dott.ssa 

Anna Roncada; 

- l’attività relativa al coordinamento dell’appalto ristorazione sarà in capo all’ufficio iscrizioni con 

supervisione della dott.ssa Zanichelli; 

- l’attività di coordinamento degli atelieristi resterà temporaneamente in capo alla Direzione in attesa 

di una riorganizzazione dell’ambito educativo. 

Il Consiglio, all’unanimità, decide di approvare questa risoluzione e accorda con la Direzione la 

nuova organizzazione a decorrere dal 1° febbraio 2022. 
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(Punto 3 ODG)_Varie ed eventuali 

Non essendoci più nulla da discutere, la seduta si chiude alle ore 11.45.  

IL PRESIDENTE  

(f.to Maestri Massimiliano) 

 

LA SEGRETARIA 

(f.to Silvia Ronchetti)  

 

 


